

TMニュース 2023 No.7

2023.12.25. TM部

2学期末テストも終了し、3年生はいよいよ共通テストに向けてラストスパートとなります。この間、1・2年生にはもう一度医師への思いや医学部進学への医師を確認してもらう講演を実施しました。3年生は学年全体としては最終となるTMミーティングを実施しました。

12月7日(木) 1・2年生

講演「医学部受験を決めたらやること」

メディカルラボ 可児良友 氏



医学部専門予備校メディカルラボの教務統括、可児良友氏に医学部受験の心構えについてお話をいただきました。以前のアンケートでこれまでと違う予備校の話も聞きたいという要望があったことに対応したものです。

国公立大学医学部医学科の入試の特徴や次年度以降の新カリキュラムによる共通テストへの各大学の対応などを交えながら、医学部入試に向けて学習の仕方や計画の立て方、苦手科目の克服法などを具体的な事例や参考書などをあげて話してくださいました。基礎学力がいかに大切か、共通テストでいかに高得点が必要かなども今年度入試データなどをもとにお話しいただき、生徒たちの学習へのモチベーションが上がったようでした。

12月18日(月) 1年生

講演「地域医療の現状と課題」

自治医科大学地域医療部門 中村晃久 氏



自治医科大学の地域医療部門助教の中村晃久先生から地域医療全般についてのお話をいただきました。対象は1年生ですが、これまでミーティングに欠席のある2年生と希望者が参加しました。「医師になる過程は?」「医師のやりがいと大変さは?」「医療は理系か文系か」などのテーマで生徒に話し合いをさせながらのお話でした。

自治医科大学が地域医療のために設立された大学であること、ご自身が自治医科大学を卒業されてどのような形で地域医療に関わってきたのか、また、現在自治医科大学でどのような研究をされているのかなど、スライドを多用しながらわかりやすく地域医療について教えていただきました。今回の運営は1年生のチームFが担当しました。

12月20日(水) 3年生 30名

3年生の学年としては最後のTMミーティングを行いました。校長先生から入試に向けた激励を受けた後、共通テスト後の出願校決定面接および2月の外部指導者による志望校別面接練習の予定を伝えました。共通テストに向けて最後まで気を抜かず頑張ってもらいたいと思います。